

Cette expression est au cœur de la Thora !

Dans Chemot/Exode 17, 11, les Hébreux sortent d'Egypte et marchent dans le désert. Ils se font attaquer par derrière par les Amalécites avec à leur tête le redoutable Amalek. Alors que Josué prend la tête du peuple hébreu, Moïse, Aaron et Hur montent sur une colline pour appréhender la bataille. Lorsque Moïse garde les bras levés vers le ciel en tenant son bâton, les Hébreux dominent le combat mais dès qu'il baisse les bras, c'est la déroute.

Mais Moïse se fatigue. Alors, Aaron et Hur lui soutiennent chacun un bras et les Hébreux finissent par l'emporter et triomphent contre Amalek et ses soldats.

Ne baissions pas les bras ! Et si une épreuve s'avère trop difficile, cherchons aide et soutien pour faire face à l'adversité. Depuis ce jour, chacun s'est approprié cette expression, quand il veut se donner du courage. Souvent sans savoir d'où elle vient.

Auteur/autrice



[Monique Feldman](#)